

## Polsek Cicurug Sambangi SMK Annaziriyyah dalam Kegiatan 'Police Goes To School' untuk Ciptakan Lingkungan Pendidikan yang Aman dan Berkualitas

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 22, 2023 - 20:02



Polsek Cicurug Sambangi SMK Annaziriyyah dalam Kegiatan 'Police Goes To School' untuk Ciptakan Lingkungan Pendidikan yang Aman dan Berkualitas

SUKABUMI - Polsek Cicurug melaksanakan kegiatan "Police Goes To School" di SMK Annaziriyah desa Tenjolaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi pada Rabu, 22 November 2023. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Aiptu Asep Hartono, bersama dengan perwakilan MUI Kecamatan Cicurug, Puskesmas Cipari, dan pihak sekolah.

Pukul 08.00 WIB, kegiatan dimulai dengan sambutan dari Komandan kegiatan, Aiptu Asep Hartono, yang memberikan gambaran tentang tujuan dari "Police Goes To School" ini. Acara bertujuan memberikan arahan, himbauan, dan wawasan kepada peserta didik SMK Annaziriyah terkait beberapa nilai moral dan perilaku positif yang perlu dipegang teguh.

Ustad Encep Suhendi, Ketua Komisi Pendidikan MUI Kecamatan Cicurug, dan KH. Didi Humaedi, Komisi Fatwa MUI Kecamatan Cicurug, turut memberikan arahan terkait kehidupan agamis dan moralitas. Mereka menekankan pentingnya menjaga sholat lima waktu, menghindari narkoba, tawuran, serta perilaku negatif seperti seks bebas, perjudian, dan miras.

Kepala SMK Annaziriyah, Imran Wardiansyah Spd.MM, menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan komitmennya untuk mendukung pembentukan karakter siswa yang baik. "Kami berupaya menciptakan lingkungan belajar yang kondusif dan mendukung pembentukan karakter siswa yang berakhlak mulia," ujarnya.

Aiptu Asep Hartono, sebagai Bhabinkamtibmas, menyampaikan informasi terkait Harkamtibmas dan mengingatkan siswa untuk menjauhi perilaku tawuran. Ia juga memaparkan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, Aiptu Asep Hartono juga membuka ruang curhat dan saran bagi para siswa.

Dalam sambutannya, Aiptu Asep Hartono menegaskan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama. "Kami berharap kegiatan ini dapat menciptakan lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan mendukung perkembangan positif para siswa," ungkapnya.

Selama kegiatan berjalan, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini mencerminkan komitmen bersama dari pihak sekolah, pihak kepolisian, dan lembaga masyarakat untuk menciptakan lingkungan pendidikan yang berkualitas dan bermoral di SMK Annaziriyah desa Tenjolaya, Cicurug.